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По родной стране. (1 стр.).
С. Федоров. —  Когда о быте мо

лодежи не заботятся... (2 стр.).
По страницам многотиражных га

зет. (2 стр.).
За дальнейшее улучшение учеб

но-воспитательной работы в шко
лах. (3 стр.).

В. Кузнецов. —  Национальный 
праздник румынского народа. 
(3 стр.).

Н. Киденко.— Так работает брига

да формовщиков Андрея Королева. 
(3 стр.).

США стремятся распустить ней
тральную комиссию по наблюдению 
5а перемирием в Корее. (4 стр.).

Школа передового опыта. (4 стр.).
Агентство Синьхуа о новой аме

риканской вооруженной провокаций 
против КНР. (4 стр.).

К гастролям артистов Государст
венного Академического Малого 
театра. (4 стр.).

Воспитывать комсомольские кадры 
на практической работе

П РАКТИЧЕСКАЯ работа, по
стоянное инструктирование 

—испытанный метод воспитания 
комсомольских кадров, вооруже
ния их необходимыми знаниями 
и опытом. Каждый активист, бу
дучи организатором, вожаком мо
лодежи, должен ясно представлять 
цели и задачи, стоящие перед ком
сомолом. Достигнуть этого можно 
путем повышения своих политиче
ских знаний, при условии хорошо 
организованного инструктирова
ния комсомольских кадров.

Распространенной формой ин
структирования, учебы комсомоль
ских работников являются семина
ры. На них читаются лекции и до
клады на политические темы, по 
вопросам практики комсомоль
ской работы, организуется обмен 
опытом.

Но семинары, как бы они хо
рошо не проводились, не могут 
дать всего того, что необходимо 
комсомольскому активисту. Зач а
стую новички «теоретически» под
готовленные на семинарах, знаю
щие как должны, например, про
водиться собрания), заседания 
бюро, теряются перед тем, как ве
сти подготовку к ним, с чего на
чать. Еще беспомощнее они ока
зываются перед фактами наруше
ния отдельными комсомольцами 
дисциплины, пьянства, совершения 
поступков, порочащих высокое и 
светлое звание члена. ВЛКСМ. 
Это свидетельствует о том, 
что инструктирование, учеба на 
семинарах должны сочетаться с 
воспитанием комсомольского ак
тива на практической работе. 
Забвение этого приводит к фор
мализму, отрыву от конкретных 
дел.

В строительном тресте № 24 
работают сотни комсомольцев. 
Здесь одна из крупнейших в 
Промышленном районе комсо
мольских оранизаций. Следовало 
ожидать, что райком комсомола, 
его секретари тт. М ещерякова и 
Трошин уделят больше внимания 
инструктированию активистов с 
тем, чтобы работа комсомольской 
организации треста непрерывно 
улучшалась. На самом деле этого 
нет. Д о сих пор работники рай
кома бывают на стройках наезда
ми, глубоко не интересуются прак
тической деятельностью членов 
бюро и секретарей комсомольских 
организаций. По их мнению, 
проведения семинара или совеща
ния для учебы вполне достаточно, 
а на практике комсомольский р а 
ботник, дескать, сам должен ра
зобраться, что и как нужно сде
лать.

Недостатки воспитания комсо
мольского актива приводят к ос
лаблению влияния комсомольских

организаций на молодежь. Так, 
например, комитет комсомола 
треста № 24, его секретарь тов. 
Курский, не видят главного в сво
ей работе, занимаются второсте
пенными делами. Здесь больше и 
чаще ведут разговоры о пропаган
де передового производственного 
опыта, об участии комсомольцев 
в социалистическом соревнова
нии, в массово-политической рабо
те среди молодежи, но на самом 
деле, не решают этих вопросов 
практически. Работники райкома 
комсомола бывали в тресте, но 
так ничего и не сделали, не вскры
ли причины плохой работы коми
тета комсомола, а значит и не 
подсказали, как он должен свя
зывать свою деятельность с прак
тическими делами производства. 
Формализм в соревновании моло
дых строителей продолжает иметь 
место и до сих пор, опыт передо
виков не распространяется.

Кратковременными разговорами 
ограничивают инструктирование 
комсомольских работников на ме
стах и работники Центрального 
райкома комсомола. Бывая в ко
митетах комсомола комбайнового 
завода, стройтреста №  112, огра
ничиваясь дачей общих указа
ний и сбором необходимых сведе
ний, они почти не заглядывают 
на участки и в цехи, даж е к сек
ретарям комсомольских организа
ций, не беседуют с ними.

.Секретарь кттсом атю тби  орга
низации строительного участка 
№ 1 треста № 112 тов. Разин го
ворит, что «комсомольской органи
зацией мне приходится руково
дить впервые, а как это делать, 
толком не знаю. Слышал я, что в 
комитет комсомола треста прихо
дят работники райкома комсомо
ла, но на участке, где трудится 
воя молодежь, их не бывает».

Это серьезный минус в работе 
Центрального райкома комсомо
ла, работники которого, бывая 
на местах, ограничивают свою 
деятельность посещением комите
тов комсомола, а в цехах, на уча
стках не бывают, не общаются с 
широким комсомольским активом, 
не учат его.

Воспитывать комсомольские кад
ры на практической работе—зна
чит постоянно укреплять живую 
связь с комсомольскими работни
ками, инструктировать их на ме
сте, советывать, показывать прак
тически, как выполнять задачи, 
стоящие перед комсомолом. Гор
ком, райкомы, комитеты комсомо
ла предприятий должны постоян
но улучшать дело учебы и воспи
тания комсомольских кадров, раз-^ 
вивать их инициативу и самодея
тельность в работе.

□
Ленинградцы—куйбышевским гидростроителям

21 августа исполнилось четыре 
года со дня опубликования по
становления правительства о стро
ительстве Куйбышевской гидро
электростанции. Активно участ
вуют в создании этого крупного 
гидр ос оор у же ни я лени игр адски е 
машиностроители; Коллективы 
заводов — металлического имени 
Сталина и «Электросила» имени 
С. М. Кирова создали в этом году 
три первых мощных гидроагрега
та более 120 тысяч киловатт каж 

дый. Ныне в цехах этих предприя
тий завершается изготовление 
четвертой Куйбышевской гидро
турбины и генератора. Турбостро
ители завода имени Сталина в 
августе отправили на «Куйбышев- 
шдрострой» направляющий аппа
рат четвертой машины. Сейчас 
бригада слесаря М. Бергера под 
руководством опытных мастеров 
Г. Бугрова и В. Лемисова завер
шает сборку 450-тонного рабочего 
колеса для этой турбины.

О СОЗЫВЕ ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЙ СЕССИИ РАЙОННОГО 
СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 

ЦЕНТРАЛЬНОГО РАЙОНА
Исполнительный комитет районного Совета депутатов трудя

щихся Центрального района доводит до сведения депутатов район
ного Совета, что 30 августа, в 14 часов местного времени, созы
вается 21-я сессия* Центрального районного Совета депутатов трудя
щихся. (третьего созыва).

Заседание сессии состоится в здании клуба связи (Советская, 26).

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ
На берегу будущего 

^тского моряИркуп
И РКУТСК, 19 августа. (ТАСС). 

На юго-восточной окраине города 
вырос новый обширный район— 
поселок строителей Ангарской 
гидроэлектростанции.

Ровными рядами тянутся двух
этажные восьмиквартирные дома, 
окрашенные в нарядные светлые 
тона. Молодыми деревцами и ку
старниками обрамлены уютные 
коттеджи. Рядом с жилыми зд а
ниями—магазины, столовые, клу
бы, детские учреждения.

Поселок гидростроителей не
прерывно растет, благоустраи
вается. С начала года введено в 
строй около шести с половиной 
тысяч квадратных метров жилой 
площади. В прошлом месяце от
крыты два новых магазина — 
промтоварный и книжный. От
личную оценку приемной комис
сии получил детский сад на 125 
мест.

Большим подарком для моло
дых гидростроителей явился ста
дион на 4 тысячи человек. На его 
футбольном поле, волейбольных и 
баскетбольных площадках уже со
стоялись первые спортивные встре
чи.

Многое сделано, но еще боль
ше предстоит сделать. К концу 
года будет сдан в эксплуатацию 
главный корпус больницы. Ш и
роко развернулись работы по 
прокладке водопровода, ' канали
зации. С пуском битумно-асфаль
тового завода началось асфальти
рование поселка.

За  последние месяцы значитель
но усилены темпы строительства 
здания управления ГЭС, городка 
эксплуатационников. Сейчас здесь 
почти полностью готовы 22 не
больших дома. В каждом из них 
от двух до пяти комнат, ванная, 
застекленная терраса.

Коллектив управления граж дан
ского строительства, ведущий все 
работы по сооружению поселка, 
взял обязательство закончить го
довой план к 1 октября.

Большегрузные 
караваны на Днепро-

Бугском канале
БРЕСТ. (ТАСС). Речники Днеп- 

ро-Бугского канала широко при
меняют вождение большегрузных 
караванов. Экипаж буксирного 
теплохода «БТ-280» доставил из 
Пинска в Брест караван с грузом, 
в два раза превышающим весовую 
норму. Рейс закончен на 13 часов 
раньше графика.

Внедрение передовых методов 
судовождения позволило речникам 
канала перевезти с начала нави
гации на 62 процента грузов боль
ше, чем за такой же период прош
лого года.

Сталинградгидрострой. В котло
ване ГЭС и водосливной плотины 
развернулись бетонные работы. 
Одновременно с укладкой бетона 
в фундаментные плиты ведется 
установка железной арматуры.

НА СНИМ КЕ: монтаж армату
ры.

Фото А. Маклецова.

Комбайнер Семен 
Пятвида намолотил 

первый эшелон хлеба
КУЛУНДА (Алтайский край), 

20 августа. (ТАСС). Богатый уро
ж ай вырастили колхозы зоны пе
редовой в крае Буденновской 
МТС. Первые намолоты дают по 
120 и более пудов зерна с каж до
го гектара. Сейчас здесь развер
нулось широкое соревнование за 
уборку урож ая в 20 рабочих дней.

Наилучшие результаты в рабо
те показывает комбайновый аг
регат Героя) Социалистического 
Труда Семена Ефимовича Пятни
цы. Сцепом двух машин «Стали
нец-6» мастер комбайновой уборки 
скосил хлеба 500 гектаров и на
молотил более 10 тысяч центнеров 
зерна. Агрегат дал первый ж елез
нодорожный состав хлеба нового 
урожая.

На строительстве 
судоходного канала

Широким фронтом идет сооруже
ние судоходного канала на строи
тельстве Сталинградской ГЭС. 
Когда Волгу преградит плотина 
по новому водному пуги будут 
проходить речные суда. Более 6 
километров придется плыть им по 
широкому руслу канала, прежде 
чем они обогнут сооружения гид
роузла.

На всем протяжении его трассы 
сейчас развернулись работы. 6 
мощных экскаваторов и более 10 
скреперов извлекают землю из 
русла будущего канала.

Пищевые предприятия 
вступают в строй

Пищевая промышленность по
полняется сотнями новых пред
приятий. Вступили в строй 38 
маслосыродельных и молочных 
заводов. Они построены в районах 
Кемеровской, Свердловской, Тю
менской, Амурской и других обла
стей. Новые предприятия смогут 
ежегодно перерабатывать около 
50 тысяч тонн молока. Реконстру
ируются и расширяются действу
ющие заводы.

Сданы в эксплуатацию колбас
ные заводы и цехи в Москве, 
Горьком, Орле, Харькове и дру
гих городах. Мясожировой цех 
пущен в Запорожье. Новые холо
дильники, оснащенные передовой 
техникой, сооружены в Сталино, 
Улан-Удэ, Иркутске, Коврове и 
других городах.

В ближайшее время должны 
вступить в действие молочные за 
воды в Днепропетровске и Ялте, 
мясожировые предприятия в Пол
таве и Одессе. Мясоконсервные 
заводы строятся в Алма-Ате и Ки- 
шеневе. Заканчивается строитель
ство мясокомбината в Караганде 
мощностью до 25 тонн мяса за 
смену.

(ТАСС).

Трудовой подвиг 
экскаваторщика 
Сметанаикова

КАЗАНЬ, (ТАСС). Сотни кило
метров гл у бондах траншей для м а
гистральных трубопроводов про
рыли в Татарии механизаторы 
строительно - монтажного управле
ния треста «Союзнефтестроймеха- 
низация».

Большое мастерство и мужество 
проявил машинист экскаватора 
Сметанников. Под водой, в дне ре
ки, предстояло вырыть два пере
хода. Агрегат, управляем-ый Сме- 
танпиковым, вошел в реку и при
ступил к выемке грунта. Все даль
ше и дальше в глубь реки уходил* 
экскаватор. Его площадка и пульт 
управления скрылись под водой. 
Сметанников работал по пояс в 
воде.

Переходы через реку были про
деланы отважным механизатором 
в течение трех дней, сбережено 
более 100 тысяч рублей.

Новые шахты
К И ЗЕЛ , (ТАСС). На окраине 

молодого города Гремячинска со
оружается шахта № 62 «Капи
тальная».

В Шумихинском угольном рай
оне строится шахта № 1—2 «Усь- 
винская». Первые тысячи тонн уг
ля выдаст на-гора в этом году 
другая новая ш ахта—№ 1 «Вла^ 
димирская».

На предприятиях страны
Горняки Грузии соревнуются за 

достойную встречу Дня шахтера. 
Четыре предприятия угольной 
промышленности республики уже 
выдают уголь сверх 8-месячного 
задания.

* * *

Кишиневский авторемонтный за
вод выполнил заказ работников 
сельского хозяйства районов це
линных земель: он отправил в К а
захстан колонну автофургонов, 
предназначенных для перевозки на 
большие расстояния различных 
грузов.

* * *
Работники Елабужского механи-

(От корреспондентов ТАСС).
□

ческого завода (Татарская АССР) 
освоили выпуск гидротаранов—ме
ханизмов для подачи воды. Они 
найдут широкое применение в 
колхозах для водоснабжения ж и
вотноводческих ферм.

* * *
На ленинградском машиностро

ительном заводе имени Карла 
М аркса начато серийное произ
водство мощных агрегатов для не
прерывного получения вискозно- 
кордной нити, применяемой при 
изготовлении автопокрышек.

Конвейер по обработке птицы 
смонтирован на Каунасском мясо
комбинате. Его пропускная спо
собность—4000 штук птицы в сме
ну.

* * *

В нынешнем году предприятия 
местной промышленности М олда
вии освоят выпуск окбло 100 но
вых видов товаров широкого по
требления. Расширяется произ
водство хлопчато-бумажных тка
ней, ковров, детских велосипедов, 
обуви, одежды. Почти в 5 раз по 
сравнению с 1950 годом возросло 
производство продукции для сель
ского хозяйства.
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КОГДА О БЫТЕ МОЛОДЕЖИ
НЕ ЗАБОТЯТСЯ...

Завод самоходных ¡комбайнов 
имеет четыре общежития . В них 
проживает много молодых р а 
бочих и работниц. Большинство 
из них — передовики производст
ва и неплохие общественники. Сре
ди живущих в общежитиях нема
ло комсомольцев. Многие молодые 
рабочие без отрыва от производст
ва учатся в школах рабочей моло
дежи, в заочных учебных заведе
ниях.

Как же организован быт моло
дежи, чем заполнен ее досуг, кто 
заботится о том, чтобы он прохо
дил разумно и интересно?

Об этом и рассказывается ниже. 

ЗАБОТЛИВЫЙ КОМЕНДАНТ

С большой теплотой и уважени
ем отзываются молодые работни
цы общежития № 3 (на улице име
ни Карла М аркса) о коменданте 
Татьяне Ивановне Аношкиной. 
В ней они нашли чуткого, отзывчи
вого старшего товарища, требова
тельного, но справедливого, всегда 
готового помочь советом в личной 
жизни, работе.

Татьяна Ивановна — заботли
вая хозяйка общежития. Всей ду
шой болеет она за то, чтобы в об
щежитии было уютно, чисто, теп
ло, чтобы живущие в нем ни в чем 
не испытывали неудобств. Благо
даря ее стараниям это общежитие 
является одним из лучших на за 
воде.
. . . Вот комната № 8. * В ней ж и
вут семь девушек. В комнате очень 
чисто, сквозь хорошо промытые 
большие окна льется солнечный

• свет. Комната убрана ¡просто, но 
со вкусом. Здесь нет ничего лиш 
него: два шифоньера — один для 
рабочей одежды, другой для вы
ходных костюмов и платьев, боль
шое трюмо, цветы на окнах, ак
куратно убранные кровати ,й тум
бочки возле них, покрытые лю
бовно расшитыми покрывалами 
и салфетками, хорошие, доброт
ные стулья, большой стол посре
дине, репродуктор. На многих 
тумбочках — аккуратно сложен
ные стопки книг. И так в  каждой 
комнате.

При общежитии имеется кухня, 
прачечная, где работницы всегда 
могут получить горячую воду, по
стирать, приготовить обед. В об
щежитии строго соблюдается 
внутренний распорядок дня, под
держивается порядок и чистота.

Но комендант следит не только 
за порядком в общежитии. С по
мощью Татьяны Ивановны девуш
ки научились шить для себя до
машние платья, белье, рабочие 
костюмы. {Многих научила она 
вышивать, готовить вкусную пищу.

Комендант тов. Аношкина не 
только заботится о создании хо. 
роших бытовых условий в обще
житии, но ,и умело направляет их 
интересы, подсказывает, как луч
ше провести свободное время. При 
ее активном участии молодые р а 
ботницы совершили несколько кол
лективных походов в  кино, в д р а 
матический театр. Надолго оста
лись в памяти у девушек кино
фильмы «Судьба Марины», спек
такли «Сын рыбака», «Ромео и

Джульетта», «Огненный мост». 
После просмотра девушки долго 
обсуждали их.

К ЧЕМУ ПРИВОДИТ СКУКА

Совсем иная картина в общежи
тии № 2 (Пролетарский переулок). 
Здесь нет такого уюта и чистоты, 
как в  общежитии № 3. Чувствует
ся, что никто за этим не следит. 
Распорядок дня часто нарушается. 
Вместо культурного отдыха моло
дые рабочие в свободное от рабо
ты время организуют в общежи
тии пьянки.

Проживающий в этом общ ежи
тии рабочий Корольков часто по
является в пьяном виде в женском 
общежитии, выражается нецен
зурными словами, пристает к де
вушкам. Свою заработную плату 
он пропивает в течение несколь
ких дней, затем занимает деньги 
у товарищей и пропивает их. В 
результате — он плохо питается.

Недавно, например, Корольков 
взял взаймы деньги у одного р а 
бочего. Во-время вернуть долг не 
сумел, оба оказались в затрудни
тельном финансовом положении и 
вынуждены были обратиться за 
помощью в заводской комитет 
профсоюза. А ведь оба они зар а 
батывают в месяц, примерно по 
тысяче рублей!

Не один Корольков пропивает 
свои деньги. В общежитии №  2 
часто устраиваются вечеринки, 
которые начинаются танцами, а 
кончаются дебошами и драками.

Почему же молодые люди про
водят свой досуг таким образом? 
Д а только потому, что никто не по
заботился о том, чтобы организо
вать в общежитии культурный от
дых для молодежи. Красный уго
лок здесь не работает, игр никаких 
нет, свежие газеты не поступают, 
библиотека-передвижка отсутст
вует, стенная газета не выпускает
ся. Не зная, чем заполнить свобод
ный вечер, молодежь обращ ается 
к водке...

Уместно сказать, что ни члены 
комитета комсомола, ни работники 
заводского комитета профсоюза в 
этом году в общежитии не были 
не интересовались бытом молоде
жи.

Работница тов. М уромцева го
ворит: «Воспитательная работа у 
нас и раньше велась плохо, а сей
час, ввиду отсутствия воспитателя, 
она заглохла совсем. Уже давно 
не проводятся в общежитиях бесе
ды, читки, культпоходы. Красные 
уголки не (работают. Многие 
изъявляют желание участвовать 
в художественной самодеятельно
сти. Например, револьверщица Л и 
да Рябова и многие другие де
вушки имеют хорошие голоса, ког
да-то они занимались в хоровом 
кружке, но сейчас никаких круж 
ков у нас нет»."

О «МЕЛОЧАХ» БЫТА

Приближается зима." Заботли
вые хозяева уже сейчас готовятся 
к ее приходу: ремонтируют ж или
ща, заготавливаю т топливо, з а 
ботятся о том, чтобы зимой в доме 
было тепло и уютно.

Нельзя сказать, что на комбай

ПО СТРАНИЦАМ МНОГОТИРАЖНЫХ ГАЗЕТ

новом заводе не думают о  подго
товке к зиме. В общежития завезе
но топливо, отремонтированы печи, 
покрашены полы.

Но сделано еще далеко не все.
В некоторых общежитиях, как, 

например, на Интернациональной 
улице, неисправны двери, они плот
но не прикрываются, замков в две
рях нет. Неоднократно рабочие, 
проживающие в этом общежитии, 
просили устроить сушилку. Подхо
дит осень, а она все еще не делае
тся. И снова, повидимому, зимой 
рабочим негде будет просушить 
одежду, валенки, портянки.

Бачки для кипяченой воды всег
да пустуют — некоторое из-за 
непригодности, другие из-за ха
латности технических работниц, 
которые ленятся наливать в них 
воду. Рабочим, приходящим с ноч
ной смены, приходится ходить за 
водой на кухню, которая располо
жена в другом здании. Если ле
том ¿>то еще не так трудно сде
лать, то зимой будет. конечно, 
неудобно.

Кухня работает нерегулярно, 
главным образом только тогда, 
когда коменданту тов. Нестеровой 
или уборщице вздумается пости
рать.

По выходным дням ни комен
данта, ни технических работниц в 
общежитии не бывает; плита, как 
правило, в эти дни не топится, 
и рабочие в этот единственный 
свободный день, когда они могут 
заняться своими домашними дела
ми, лишены возможности (пригото
вить обед, постирать, погладить.

Все это руководители жили
щно-коммунального отдела и зав
кома склонны считать мелочами, 
но, как известно, именно из таких 
мелочей складывается наш быт и 
подобные мелочи, если с ними не 
считаться, приносят нам много не
приятностей, отнимают много вре
мени и средств.

Воспитательная работа с моло
дежью, живущей в общежитиях, на 
комбайновом заводе находится в 
запущенном состоянии. О том, как 
проводят молодые рабочие свой 
досуг, о создании нормальных ус
ловий для здорового быта и куль
турного отдыха здесь мало интере
суются, а это приводит к  таким не
желательным последствиям, как  
пьянство отдельных рабочих, на
рушение ими правил социалисти
ческого общежития и производст
венной дисциплины.

При заводском комитете проф
союза имеется штатная единица 
воспитателя для общежития. О дна
ко уж е более месяца эта дол*- 
жность остается незанятой. Пови- 
димому, на заводе считают, что 
можно обойтись и без воспитателя.

Мало интересуется организацией 
культурного досуга молодежи, 
живущей в общежитии, комитет 
ВЛКСМ завода, а ему-то и сле
дует заниматься этим вопросом в 
первую очередь.

Необходимо решительно улуч
шить воспитательную работу в 
общежитиях, создать молодым ра
бочим и работницам все условия 
для здорового быта и культурного 
отдыха.

С. Федоров.

Конкретнее руководить комсомольскими организациями
Партийные организации при

званы повседневно направлять 
деятельность комсомольских орга
низаций, конкретно руководить 
ими. Чем выше уровень партий
ного руководства комсомольскими 
организациями, тем лучше ре
зультаты их работы, тем выше 
активность комсомольцев^ моло
дых рабочих и работниц в борьбе 
за успешное выполнение государ
ственного плана.

Улучшению работы комсомоль
ских организаций, усилению пар
тийного влияния на их дела был 
посвящен недавно состоявшийся 
пленум Промышленного райкома 
ЕПОС.  ̂Пленум обсудил вопрос «О 
партийном руководстве комсомоль
скими организациями».

Выступления коммунистов на
пленуме показали, что в резуль
тате слабого руководства со сто
роны райкома партии и некоторых 
партийных организаций ком
сомольскими организациями,

комсомольская работа на та
ких крупных предприятиях, 
как шахты №№ 1 и 5/6, паро
возное депо станции Сызрань 2-я 
и других находится в запущен
ном состоянии. Плохо ведется вос
питательная работа среди комсо
мольцев и молодежи. Этим объяс
няются факты, когда на нефтепе
рерабатывающем заводе, напри
мер, некоторые молодые рабочие 
совершают религиозные обряды. 
Секретари партийных организа-

О партийных поручениях
Коммунистическая партия за 

ботливо воспитывает своих членов 
на практической работе. Испытан, 
ным средством воспитания ком. 
мунистов являются партийные ;по. 
ручения.

Рассказывая о пр!актике воспи
тания коммунистов на партийных 
поручениях, секретарь парторгани
зации цеха № 15 комбайнового за 
вода тов. Альтшуллер в статье «О 
партийных поручениях», опублико
ванной в многотиражной газете 
«Комбайн», пишет:

«Большинство членов и кан
дидатов партии имеет постоян
ные поручения, а другие работа
ют по отдельным заданиям 
парторганизации.

Все поручения мы даем, ис
ходя из конкретных задач, стоя
щих перед коллективом цеха и 
партийной организацией, из 
плана ее работы».
На отчетно-выборном собрании 

коммунисты подвергли партбюро 
резкой критике за серьезные не
достатки в агитационной работе. 
Выполняя ‘критические замечания 
коммунистов, партбюро пересмот
рело состав агитколлектива и вы_ 
делило для агитационно-массовой 
работы наиболее подготовленных 
коммунистов. Вновь выделенные 
товарищи серьезно отнеслись к 
выполнению партийного поруче
ния. Например, агитатор тов. Гу
ляев регулярно проводит беседы 
на своем производственном участ
ке по разъяснению постановления 
июньского Пленума Ц К КПСС. 
Неплохо работают и другие аги
таторы.

Д алее тов. Альтшуллер пишет:
«Также добросовестно выпол

няют поручения коммунисты 
тт. Ивахин и Соколов. Они изб
раны партгруппоргами в сменах. 
Борясь за выполнение плана, 
партгруппорги тт. Ивахин и Со
колов развертывают соревнова
ние на участках, борются за 
улучшение производственного 
планирования и подготовки про
изводства в сменах, ведут конт
роль за работой агитаторов».
Коммунисту тов. Орину было 

поручено выпускать стенгазету. 
Он поставил дело гак, что газета 
«Металлист» выходит регулярно 
два раза в месяц и является од
ной из лучших на заводе.

Однако не все коммунисты оди
наково хорошо выполняют партий
ные поручения. Например, агита
торы тт. Сорокин, Клычков, Аксе
нов крайне нерегулярно проводят 
беседы.

Плохо относятся к порученному 
делу коммунисты тт. Кошелев и 
Свирин. Руководство деятельно
стью первичных организаций доб
ровольных обществ ДОСААФ и 
РО К К  они пустили на самотек.

ций тт. Гутник, Карсеев и Пост
ников не оказывают помощи ком
сомольским организациям в улуч
шении их работы.

Выступавшие указывали, что 
райком КПСС и его секретари 
крайне* слабо руководят райкомом 
комсомола, не подсказывают ему, 
как поднять уровень комсомоль
ской работы. Неоднократно рай
ком партии принимал решения, 
но они не оказали существенного 
влияния на положение дел в ком
сомольских организациях, так 
как работники райкома не конт
ролировали выполнение этих ре
шений.

По обсужденному вопросу пле
нум принял решение.

Н. Максимов.

Поместив статью тов. Альтшул- 
лера о практике партийных пору
чений, многотиражная газета сде
лала нужное дело. Но довольство
ваться помещением только этого 
материала отнюдь не следует. Н е
обходимо, чтобы секретари цехо
вых парторганизаций чаще высту
пали в газете с рассказами об 
опыте воспитания коммунистов на 
партийных поручениях.

Задача 
государственной важности

Многотиражная газета партий
ного комитета Батракского узла 
Куйбышевской железной дороги 
«Сталинец» в статье «Задача го
сударственной важности», рас. 
сказывающей о ходе перевозок 
комбайнов и грузовых автомоби
лей в районы Сибири и К азахста
на, отмечает:

«...не все наши работники с 
чувством высокой ответственно
сти выполняют это важное зада
ние партии и правительства.

На узле имеет место возмути
тельная беспечность некоторых 
командиров в деле ускорения 
отправки сельскохозяйственных 
грузов. Так, во время дежурст
ва смены диспетчера тов. Кли- 
манова, идущий из Сталинграда 
в Казахстан эшелон с автома
шинами был разрознен на на
шей станции.Часть вагонов это
го эшелона простояла здесь 
около 20 часов».

Это не единственный случай. 
П оезда с комбайнами и автома
шинами,—как отмечает газета,— 
простаивают часами и даж е целы
ми сутками. Приведя ряд фактов, 
свидетельствующих о безответст
венном отношении некоторых ра
ботников узла к продвижению 
важнейших грузов для сельского 
хозяйства, газета пишет:

«...Только с 1 по 8 августа в 
сортировочных парках простоя

ло более 200 вагонов с комбай
нами и автомашинами от 14 до 
40 часов».
Начальник ж е станции тов. Ти

хий и секретарь парторганизации 
тов. Порецков спокойно взирают 
на эти факты вопиющей безответ
ственности.

Критикуя серьезные недостатки 
в деле выполнения батракскими 
железнодорожниками важнейшего 
задания партии и правительства, 
многотиражная газета способст
вует улучшению перевозок ком
байнов и грузовых автомашин в 
районы Сибири и Казахстана, 
оказывает немощь хл1еборобам 
Востока своевременно и без по
терь убрать богатый урожай на 
целинных и залежных землях.

Районный семинар агитаторов
Состоялся семинар агитаторов 

Октябрьского района. Участники 
семинара прослушали лекцию лек
тора обкома КПСС тов. Марты- 
шева на тему «Союз рабочего 
класса и колхозного крестьянства 
— основа нерушимой мощи совет

ского социалистического государ
ства».

Затем секретарь Октябрьского 
райкома КПСС тов. Л апатаев 
рассказал агитаторам о содержа
нии и задачах агитационно-мас
совой работы на ближайшее 
время.
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Всесоюзная сельскохозяйственная выставка. Павильон Укра-> 
инской ССР.

Фото Н. Грановского. (Фотохроника ТАСС).
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За дальнейшее улучшение 
учебно-воспитательной работы в школах

Состоявшаяся на днях очеред
ная, XVIII сессия Сызранского 

^городского Совета депутатов тру
дящихся обсудила вопрос о под
готовке школ города к новому 
учебному году. С докладом по 
этому вопросу выступил заведую
щий городским отделом народного 
образования тов. Егоров. Он рас
сказал об итогах прошлого учеб
ного года,, о ходе подготовки к 
началу нового учебного года и 
переходу на совместное обучение 
мальчиков и девочек и задачах па 
новый учебный год.

Доклад вызвал живой обмен 
мнениями.

Председатель исполкома рай
совета Центрального района тов. 
Арефьев рассказал о том, что, 
выполняя постановление Совета 
Министров СССР о переходе на 
совместное обучение, педагогиче
ские коллективы школ, район
ный отдел народного образования, 
исполком райсовета проделали 
'большую работу по слиянию 
школ. Сейчас вся подготовитель
ная работа в основном закончена. 

‘Однако— это еще лишь начало 
дела. Перед школами, всеми педа
гогами стоят ответственные зада
чи по воспитанию новых коллек
тивов учащихся. При этом необ
ходимо правильно использовать 

тте богатые возможности, кото-; 
рые дает совместное обучение 
для повышения успеваемости и 
дисциплины учащихся.

До начала учебного года ос
таются считанные дни. В школах 
заканчиваются последние приго
товления к началу занятий. Все 
школы (за исключением семи
летней школы № 2) хорошо и 

' своевременно отремонтированы, 
заготовлено топливо, кабинеты и 
лаборатории пополнены учебно- 
шаглядными пособиями. Осо
бенно хорошо отремонтированы 
шшолы №№ 15, 29, 8 и другие.

О необходимости в новом учеб- 
шом году более широко проводить 
политехнизацию обучения гово
рил в своем выступлении заве
дующий районо Промышленного 
дайона тов. Скобелев.

 ̂ — Физические и химические ка
бинеты школ,-—-заявил тов. Ско-

£ XVIII сессии Сызранского
городского Совета депутатов 

трудящихся

□
белев,— пополнились новым обо
рудованием и учебно-наглядными
пособиями. Во многих школах в 
новом учебном году будут рабо
тать учебные мастерские.

Тов. Скобелев отметил также, 
что в ходе подготовки школ к но
вому учебному году было много 
недостатков. Во вновь построен
ном здании школы № 28 отсут
ствует мебель и другое оборудо
вание, поэтому приходится соби
рать для новой школы старую 
мебель из других школ. В ряде 
школ при ремонте допускался 
брак. Так, в школе № 26 строи
тельно - монтажное управление 
№ 3 очень хорошо произвело все 
внутренние работы (побелку, по
краску), а крышу не отремонти
ровало, и во время дождей в клас
сах течет, потолки и стены мок
рые. Допускала брак при ремон
те здания подшефной школы и 
коммунальная контора треста 
«Ставропольнефть». Все эти не
достатки сейчас устранены, и 
есть все условия к тому, чтобы 
начать новый учебный год орга
низованно, без помех.

Депутат тов. Дворянинова от
метила в своем выступлении, что 
в ходе подготовки школ к пере
ходу на совместное обучение 
мальчиков и девочек был допу
щен ряд ошибок и нарушений 
правил распределения учащихся 
по школам в зависимости от их 
места жительства. В некоторых 
школах небрежно готовятся лич
ные дела на учащихся, переда
ваемых в другие школы. В других 
школах до сих пор все еще не 
имеют твердых списков учащих
ся, что может привести к нераз
берихе в первые дни учебы. Что
бы не допустить этого, нужно в 
оставшиеся до начала учебного 
года дни еще раз тщательно про
верить списки учащихся. Тов. 
Дворянинова предложила в новом 
учебном году установить более 
тесную связь школ с родителями 
учащихся, повысить их ответст
венность за воспитание детей.

Этим вопросом должны занимать
ся не только школы, но и вся 
общественность, партийные и 
профсоюзные организации пред
приятий и учреждений.

О необходимости в школе 
воспитывать у учащихся любовь 
к труду, к будущей профессии 
говорил депутат тов. Костицын.

Интересным было выступление 
директора педагогического инсти
тута тов. Салминой. Рассказав об 
итогах приемных испытаний в 
институте, она отметила высокую 
подготовку выпускников средней 
школы N° 14. Из 31 выпускника 
этой школы, державших экзаме
ны в институт, большинство по
лучило хорошие и отличные 
оценки, обнаружив глубокие, 
прочные знания. Не случайно, 
выпускники этой школы по
лучили наибольшее количество 
медалей —  2 золотых и 5 сереб
ряных. Гороно и районо следует 
изучить опыт работы этой шко
лы и передать его другим педа
гогическим коллективам.

Неплохие знания обнаружили 
и выпускники школы № 8. Од
нако общая подготовка вы
пускников средних школ доволь
но слабая. Низкую подготовку об
наружили выпускники школы 
№ 6 .

Тов. Салмина указала далее на 
особенно слабые разделы в зна
ниях учащихся, отметила, что 
отдельные учащиеся не умеют 
самостоятельно излагать свои 
мысли и т. д., на что следует 
обратить серьезное внимание 
школам в новом учебном году.

Депутат тов. Майорова говори
ла о необходимости усиления ате
истического воспитания учащих
ся, а также воспитания у них 
коммунистической морали и пра
вильного, материалистического 
взгляда на действительность.

В прениях, кроме того, высту
пили депутаты тт. Жилина, 
Школьников, депутат облсовета 
тов. Гузняева.

Сессия приняла постановле
ние, направленное на успешное 
завершение подготовки школ к 
новому 1954— 55 учебному году 
и улучшение всей учебно-воспи
тательной работы.

Была заслушана также инфор
мация о ходе выполнения поста
новления XYII сессии городского 
Совета депутатов трудящихся.

Опыт передовиков —  в массы

Так работает бригада формовщиков 
Андреи Королева

За последние семь месяцев1 
бригада формовщиков литейного 
цеха гидротурбинного завода Анд
рея Королева добилась серьезных 
успехов в социалистическом со
ревновании: норма выработки 
ежемесячно в среднем выполня
лась на 193 процента, достигну
то хорошее качество формовки.

Андрею Королеву поручается 
освоение самых сложных деталей. 
Недавно, по заказу невского ма
шиностроительного завода имени 
Ленина, он формовал корпуса 
турбовоздуходувок, применяю
щихся в металлургической про
мышленности. Быстро освоил тов. 
Королев также формовку лопаток 
направляющего аппарата для кам
ских гидротурбин. Металлурги за
вода первыми в стране наладили 
отливку указанных деталей из 
высокопрочного чугуна, заменяю
щего сталь.

Высокая производительность 
труда в бригаде Андрея Королева
—  результат хорошей подготовки 
рабочего места. Перед началом 
смены сам бригадир проверяет 
качество формовочной земли, ос
матривает, в каком состоянии на
ходятся модели, опоки, инстру
мент» стержни, знакомится с чер
тежами.

При осмотре модели устанавли
вает, сколько в ней разъемов, 
чтобы в соответствии с этим по
добрать подходящие опоки, а их, 
в свою очередь, укладывает по 
номерам, чтобы не перепутать, 
особенно если деталь формуется в 
нескольких опоках.

Перед набивкой в опоку встав
ляются чугунные ребра. Так 
предотвращается выпадание зем
ли из нее.

Андрею Королеву приходилось 
формовать детали, вес которых 
после отливки составлял 6 тонн. 
Сначала он в почве набивал низ 
формы, а уже потом на подмо- 
дельной доске формует и верх, 
причем, верхняя половина формы 
используется многократно. Выиг
рыш во времени получается со
лидный.

Как правило, чтобы верх формы 
не обваливался, устанавливаются 
металлические стояки с металли
ческими пластинами сверху и 
снизу, размером 40x40 миллимет
ров.

23 августа исполнилось десять 
лет Румынской Народной Респуб

лики. К своему национальному 
празднику румынский народ 
пришел с замечательными успеха

м и  во всех областях жизни. Эти 
успехи стали возможными лишь 
в условиях народной власти, в 
результате правильной политики 
Румынской рабочей партии, опи
рающейся на могучий союз ра

бочего класса и трудящегося кре
стьянства. Эти достижения стали 
возможными благодаря широкой и 
всесторонней помощи Советского 
Союза —  освободителя и великого 

. ДРУга румынского народа.
Величайшим завоеванием ру

мынского народа является то, что
■ е помощью Советского Союза Ру
мыния навсегда вырвалась из-под 
империалистической кабалы, ста
ла свободным, самостоятельным и 
независимым государством, про
водящим свою внешнюю и внут
реннюю политику в интересах 

V- трудящихся масс. Раньше на 
международной арене не было 
слышно голоса Румынии. Ее 
судьба целиком зависела от круп
ных капиталистических стран, в 
кабале у которых она находилась.

Теперь народно - демократиче
ская Румыния принадлежит к ве
ликому лагерю мира» демократии 
и социализма. Теперь она имеет 
полную возможность внести свою 
долю в разрешение международ-

Национальный праздник румынского народа
ных проблем. Недавно прави
тельство Румынской Народной 
Республики выступило с заявле
нием, приветствующим успех Же
невского совещания. Сейчас ру
мынское правительство, как и 
правительства других народно- 
демократических стран, горячо 
поддерживает новые советские 
предложения, направленные на 
обеспечение мира и безопасности 
в Европе.

Окрепли и развились «за это 
время и внешнеторговые связи 
румынского государства, особенно 
со странами демократического ла
геря. 80 процентов импорта РНР 
приходится на Советский Союз и 
страны народной демократии. В' 
1953 году Румыния вела торговлю 
с 44 капиталистическими стра
нами.

Румыния уверенно идет-по пу
ти социалистического строитель
ства, год от году наращивая успе
хи в промышленности и сельском 
хозяйстве. Ныне уровень промыш
ленного производства в Румынии 
почти в три раза превосходит до
военный. В стране созданы новые 
отрасли промышленности: произ
водство современных станков, 
электромоторов, тракторов. Небы
валого развития достигла нефтя
ная промышленность —  важней

шая отрасль румынской экономи
ки. В 1953 году она дала стране 
девять с лишним миллионов тонн 
нефти.

На подъеме находится и сель
ское хозяйство. В результате про
веденной вскоре после освобожде
ния Румынии аграрной реформы 
трудовое крестьянство, сбросив
шее вековое иго помещиков, по
лучило > свыше миллиона гектаров 
земли. В настоящее время свыше 
280 тысяч семей трудящихся 
крестьян объединились на добро
вольных началах в 4.300 коллек
тивных хозяйств и. товариществ 
по совместной обработке земли.

Народно-демократическое госу
дарство, рабочий класс Румынии 
оказывают крестьянству широ
кую материальную помощь и под
держку. В стране создано 220 
машинно - тракторных станций. 
Первоклассные сельхозмашины, 
сортовые семена, искусственные 
удобрения, долгосрочные кредиты 
для покупки инвентаря и племен
ного скота —  всем этим обеспе
чивает крестьян народная власть.

Непрерывный подъем всех от
раслей народного хозяйства яв
ляется важнейшим источником 
неуклонного повышения благосо
стояния румынского народа. Ру
мынская рабочая партия и прави

тельство все делают для того, что
бы рабочему классу, трудовому 
крестьянству, народной интелли
генции жилось все лучше и луч
ше.

С каждым годом увеличивается 
в Румынии производство товаров 
массового потребления, продуктов 
питания. Страна получила в 
прошлом году хлеба на 29 проц. 
больше, чем в 1952 году» мучных 
изделий —  на 23, сахара —  на
12, растительного масла —  на
11, мясных консервов —  на 22 
процента. Значительно расширил
ся товарооборот. В 1953 году на
селению было продано на 25,3 
процента больше товаров, чем за 
предыдущий год. Это свидетель
ствует о повышении покупатель
ной способности рабочих и кре
стьян, особенно возросшей после 
денежной реформы и снижений 
цен.

Велики завоевания трудящихся 
Румынии в о5ласти улучшения ус
ловий труда и быта'. Бесплатная 
медицинская помощь, бесплатное 
обучение, широкая система охра
ны труда, ежегодный оплачива
емый отпуск, оплата временной 
нетрудоспособности, пенсии по 
инвалидности и старости —  
все это уже вошло в быт румын
ских тружеников. Быстрыми тем

При формовке деталей диамет
ром 1,5 метра формовщики, по
обыкновению, устанавливают ме
таллические крючки. Андрей Ко
ролев решил не делать этого» а 
лишь плотнее стал набивать фор
му и поэтому она не обвали
вается.

—  Главное, — говорит А. Ко
ролев, —  заключается в плотной 
набивке формы, обеспечении нор
мальной газовентиляции, чистой 
отделке формы, которую к тому 
же лучше всего следует покра
сить до сушки и после нее.

Самым внимательным образом 
тов. Королев проверяет, соблю
дены ли размеры обрабатываю
щихся частей формующейся де
тали, и добивается, что-бы не было 
разностенности. Форма должна 
быть абсолютно чистой —  только 
в таком случае можно получить 
хорошее качество отливки.

Форма накрывается так, что
бы разъемы были правильными. 
Затем они заделываются одним 
слоем жидкой смеси из формовоч
ной земли» одним слоем огнеупор
ной глины, растворенной в воде* 
Иногда, в случае надобности, та
кие прокладки ложатся в три 
слоя. После окончания формовка 
опоки тщательно промазы
ваются в местах разъема специ
альной жидкостью. Этим преду-

* преждается вытекание металла 
из формы во время отливки де
талей.

Так обеспечивается высока« 
производительность труда и хоро
шее качество формовки.

Свой опыт Андрей Королев 
передает рабочим бригады тт. Муд- 
лову, недавно окончившему ремес
ленное училище, Евсееву, Овчин
никову, Васильеву и другим̂ . 
Все они, благодаря товарищеской 
помощи бригадира, систематиче
ски перевыполняют нормы.

—  Все производственные зада
ния» —  говорит Андрей Королев,
—  по изготовлению деталей для 
гидротурбин строящихся гидро
электростанций и другие заказы 
мы стараемся выполнять быстра 
и качественно.

Трудовые дела бригады тво
рят о том, что она умеет по-на
стоящему бороться за выполне
ние плана и своих социалистиче
ских обязательств. Н. Киденка.

пами развертывается жилищно- 
бытовоа строительство. Растут 
новые рабочие поселки, благо
устраиваются города.

В Румынии происходит настоя
щая культурная революция. Поч
ти полностью ликвидирована не
грамотность. В многочисленных 
школах, высших учебных заве
дениях учится около двух с по
ловиной миллионов человек. Бы
стро пополняются ряды народном 
интеллигенции. Страна покры
лась густой сетью библиотек* 
клубов, театров.

Ныне трудящиеся Румынии ус
пешно претворяют в жизнь широ
кую экономическую программу, 
намеченную пленумом ЦК Румын
ской рабочей партии в августе 
прошлого года. Пленум выдвинул 
как первоочередную задачу быст
рый подъем сельского хозяйства, 
легкой и пищевой промышленно
сти. Осуществление этих меро
приятий в ближайшие два— три 
года должно привести к созданию 
изобилия товаров массового по
требления. Уже достигнуты нема
лые успехи на этом пути.

Свой национальный праздник 
румынский народ встречает в 
полном расцвете своих сил. Он е
гордостью подводит итоги прои- 

| денного пути и уверенно вступает 
в новое десятилетие своей исто
рии, в десятилетие торжества ев-- 
циализма. В. КУЗНЕЦОВ.
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Румынская Народная Республика. Бухарест. Новые дома для 

рабочих.
Фото Ю. Полякова. (Фотохроника ТАСС). 
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США стремятся распустить нейтральную комиссию 
по наблюдению за перемирием в Корее

Заявление представителя 
министерства иностранных дел КНДР

вать
"Корее,

ПХЕНЬЯН, 22 августа. (ТАСС). 
В газетах опубликовано заявление 
представителя) министерства ино
странных дел Корейской Н арод
но - Демократической Республики 
по поводу планов правящих кру
гов США распустить нейтральную 
комиссию по наблюдению за пе
ремирием.

В заявлении перечисляются 
провокационные действия, пред
принятые в последнее время ли- 
сынмановской кликой в отношении 
нейтральной комиссии. Эти дей
ствия, говорится в заявлении, яв
ляются частью заранее подготов
ленного плана американских пра
вящих кругов, пытающихся сор- 

соглашение о перемирии в 
начать новую военную 

авантюру. Это видно из выступ
ления государственного секре
таря США Д аллеса на пресс- 
конференции 3 августа, ког
да  он заявил1, что США согласны 
с тем, чтобы прекратить деятель
ность нейтральной комиссии по 
наблюдению за перемирием в 
Корее, добавив, что «вопрос за 
ключается в том, как это техниче
ски осуществить». Заявление Д а л 
леса лишний раз свидетельствует 
о том, что провокационные дей
ствия лисынмановской клики осу
ществляются по указке из США,

События, происходящие в Ю ж
ной Корее, показывают, что пра
вящие круги стремятся распустить 
нейтральную комиссию по наблю
дению за перемирием, чтобы затем 
сорвать соглашение о перемирии.

Государственный секретарь США 
Д аллес высказал мнение о том, 
что из соглашения о перемирии 
можно исключить и объявить не
действительными статьи, касаю 
щиеся нейтральной комиссии. Од
нако статьи соглашения, касаю 
щиеся нейтральной комиссии, яв
ляются неотъемлемой частью со
глашения о перемирии в Корее и 
незаконное исключение этих ста
тей неизбежно повлечет за собой 
срыв выполнения самого соглаше
ния о перемирии.

В целях укрепления вооружен

ных сил лисынмановскои клики, 
указывается в заявлении, правя
щие круги США, серьезно нару
шая соглашение о перемирии, не
прерывно ввозят на территорию 
Южной Кореи огромное количе
ство военных материалов. По 
сообщениям американских теле
графных агентств, в результате 
переговоров правящих кругов 
США с Ли Сын Маном, происхо
дивших недавно в Вашингтоне, 
США должны будут еще больше 
увеличить военную помощь Ю ж 
ной Корее, то-есть туда будет до
ставляться еще большее количе
ство военного снаряжения). Вот по
чему США и Ли Сын Ман еще 
более неистово стали требовать 
роспуска нейтральной комиссии по 
наблюдению за перемирием.

Правительство КН Д Р, указы 
вается в заявлении, твердо при
держивается своей мирной поли
тики и будет вести борьбу за мир
ное объединение родины. Первая 
задача этой политики заключается 
в том, чтобы превратить переми
рие в Корее в прочный мир. Мы 
поддерживаем совершенно спра
ведливое требование нейтральной 
комиссии по наблюдению за пере
мирием о том, что войска ООН 
должны принять действенные ме
ры к обеспечению безопасности 
персонала комиссии и созданию 
условий для нормальной работы 
нейтральных инспекционных групп. 
Соглашение о перемирии в Корее 
предусматривает, что стороны 
должны оказывать всяческую по
мощь и содействие нейтральной 
комиссии по наблюдению за пере
мирием и ее инспекционным груп
пам.

Американская сторона должна 
немедленно прекратить свои по
пытки сорвать соглашение о пе
ремирии. Она должна нести пол
ную ответственность за незакон
ные действия и угрозы в отноше
нии персонала нейтральной ко
миссии по наблюдению за переми
рием и вытекающие из них по
следствия.

Школа 
передового опыта

БУХАРЕСТ. (ТАСС). Член ру- 
р умы некой делегации, посетивший 
Все с оюз ну ю се л ьс кохоз я йствен ну ю 
выставку в Москве, председатель 
коллективного сельского хозяйства 
имени Ольги Банчик, Констанцкой 
области, Г. Билека поделился в 
газете «Скыитейя» своими впечат
лениями о выставке.

Все передовое, все, что заслу
живает применения в сельском хо
зяйстве, пишет он, собрано на 
этой выставке. Как только я пере
шагнул ее порог, я почувствовал, 
будто вступил в сказочный город 
с садами, бассейнами, фонтанами, 
дворцами. За  несколько проведен
ных на выставке дней я узнал у 
колхозников столько, сколько не 
мог бы узнать за годы учебы в 
школе. В нашем колоельхозе, пи
шет далее Билека, большое внима
ние уделяется животноводству. П о
этому на выставке я подробно оз
накомился с опытом животновод
ческих колхозов..:

Недалеко от павильона животно
водства я впервые увидел зеленый 
конвейер. Сразу я подумал, что и 
нам надо сделать такой же. В на
шем колсельхозе 150 гектаров лу
гов, которые никогда ¡не обраба
тывались. Мы намерены засеять 
их различными кормовыми расте
ниями для зеленого конвейера.

Особенно большое впечатление 
произвела на меня сельскохозяй
ственная техника. Я знал многие 
советские сельскохозяйственные 
машины еще у себя дома, но в 
павильоне «Механизация и элект
рификации сельского хозяйства» 
я увидел сотни различных машин, 
которые используются во всех от-1 
раслях сельского хозяйства, на 
всех видах сельскохозяйственных 
работ. Виденное незабываемо. Оно 
для меня явилось высшей шко
лой.

Страхование от несчастного случая
Значительную помощь может 

оказать государственное страхо
вание от несчастного случая. При 
этом виде страхования требуются 
небольшие взносы, но зато при 
инвалидности застрахованный, а 
в случае смерти—его семья может 
получить значительную помощь. 
Так, старший диспетчер Сызран- 
ского отделения железной дороги 
тов. Суздальцев был застрахован 
от несчастного случая в десять 
тысяч рублей. С ним недавно про
изошел несчастный случай. Гос
страх выдал ему восемь тысяч 
рублей, которые пригодились ему 
для восстановления здоровья.

Врач Арабей была застрахована 
от несчастного сл|учая в пять ты

сяч рублей. Во время гололедицы^ 
она упала и повредила ключицу. 
Госстрах выдал ей 1500 рублей.

Большую работу по разъяснению ? 
правил страхования проводят' 
штатные агенты инспекции госст
раха Центрального района тт.. 
Иванов, Куделькина, Бондаренко. 
Они систематически перевыпол
няют финансовые планы. Актив
ными общественными помощника
ми инспекции госстраха являются.; 
нарядчик кондукторского резерва^ 
станции Сызрань 1-я тов. Ж арков. 
Слесарь гидротурбинного завода 
тов. Боренштейн, табельщица, 
ст. Сызрань 1-я тов. Алексеева т  
Другие.

Физкультура и спорт

В с е  п о

Фельетон «Слова и дела», опуб
ликованный в газете «Красный 
Октябрь» 19 июля, правильно ос
вещал положение со строительст. 
вом стадиона в поселке нефтепере
рабатывающего завода- После 
этого на заводе ‘был проведен 
воскресник по благоустройству 
стадиона. Молодежь установила 
футбольные ворота, подготовила 
волейбольную площадку, физрук 
тов. Шигорин принес два мяча,
вы дал бутцы- 
состоялась.

но игра так и не

с т а р о м у

Тогда на заводе решили, ч т о  
дело не идет потому, что нет ди
ректора стадиона, и стали подыс
кивать человека на эту должность...

Но и это не изменило положе
ния. Директор стадиона регуляр
но получает зарплату, а сдвигов-- 
в физкультурной работе не видно.

Когда же, наконец, будет орга
низована работа по физкультур
ному воспитанию молодежи по
селка?

С. Плотников.

Только ради членства

К пребыванию делегации 
английской лейбористской 

партии в Китае
П ЕКИ Н, 22 августа. (ТАСС). 

Корреспондент агентства Синьхуа 
передает из Мукдена, что деле
гация английской лейбористской 
партии за время своего двухднев
ного пребывания в Северо-Во
сточном Китае посетила крупней
ший металлургический центр стра
ны в Аньшане и сельскохозяйст
венный производственный коопе
ратив близ Мукдена.

ПЕРЕХОД В ГДР ДЕПУТАТА БОННСКОГО БУНДЕСТАГА 
ШМИДТ— ВИТМАКА

БЕРЛИН, 22 августа (ТАСС). 
В газетах опубликовано сообще. 
ние министерства внутренних дел 
Германской Демократической
Республики о переходе в ГД Р де. 
путата боннского бундестага 
Ш мидта—В итм а к а .

В сообщении говорится, что де
путат бундестага Карл— Франс 
Ш мидт— Витмак обратился к пра
вительству Германской Д емокра
тической Республики с -просьбой 
представить ему, жене и дочери 
право убежища в ГД Р. В сообще. 
нии указывается, что, помимо пра

ва убежища в ГДР, Ш мидт—Вит- 
маку предоставлено право поли, 
тической деятельности.

Ш мидт — Витмак, как отме
чается в сообщении, являлся чле
ном бундестага от аденауэровской 
партии — христианско - демокра
тический союз (ХДС), членом ко
миссии бундестага по вопросам 
«Европейского оборонительного со. 
общества» и комиссии бундестага 
по «общегерманским вопросам», 
а также занимал ряд других по. 
стов в ХДС.

Агентство Оиньхуа 
о новой американской 
вооруженной провокации 

против КНР
П ЕКИ Н, 20 августа. (ТАСС). 

Как передает агентство Синьхуа 
вчера в 5 часов 50 минут утра по 
местному времени американские 
крейсер, эскадренный миноносец 
и четыре конвойных эсминца в 
тесном взаимодействии с бандит
скими войсками Чан Кай-ши, рас
положенными на острове Дачэнь, 
вторглись в территориальные во
ды Китая в районе провинции 
Чжэцзян. Свыше 160 американ
ских самолетов совершили полеты 
в районе острова Дачэнь, занято
го чанкайшистами. Группа само
летов проводила разведывательные 
операции над побережьем к  восто
ку от Вэньлина и в районе, распо 
ложенном в 10 километрах к се
веру от Сунмыня, в провинции
ТЛ-урл̂тто сти

Н ЬЮ -Й ОРК, 20 августа. 
(ТАСС). Как сообщает коррес. 
пондент агентства Ю найтед Пресс 
из Тенвея (Тайвань), американ. 
ский седьмой флот направил 
группу эсминцев к  китайскому о-ву 
Дачэнь, чтобы сделать, как под. 
черкивает корреспондент, «вызы. 
вающий жест»: Корреспондент 
добавляет,что американские эс. 
минцы «появились, чтобы показать 
американский флаг, спустя всего 
лишь несколько дней после 
заявления Эйзенхауэра о том, что 
американские военно-морские си- 

| лы обязаны защищать Формозу».

На нефтепромысле № 1 неплохо 
поставлена работа по вовлечению 
в члены добровольно - спортив
ного общества. Здесь физкультур, 
ный коллектив за последнее время 
вырос до 77 человек.

Но, к сожалению, работа с 
членами ДСО проводится плохо. 
Созданный коллектив не принима
ет участия ни в каких соревнова
ниях, редко проводятся какие, 
либо массовые спортивные меро
приятия и в самом коллективе.

На промысле объясняют это» 
тем, что председатель физкультур
ного коллектива тов. Курочкин и 
его заместитель тов. Козырев уж е- 
давно вышли из этого возраста», 
когда люди занимаются спорт ом 
и на ¡большее, чем собирать член, 
ские взносы, якобы не способны.

Спрашивается, почему ж е в~ 
физические руководители избрали* 
таких неспособных людей?

В. Рубан.

К гастролям артистов Государственного 
Академического Малого театра

26 августа в помещении летне
го театра состоится вечер артистов 
Государственного ордена Ленина 
Академического Малого театра. 
Участвуют народные артисты 
СССР и РСФСР, .лауреаты  Ста
линской премии Е. Н. Гоголева и
В. А. Владиславский, заслужен
ный артист РСФ СР лауреат Ста
линской премии В. В. Кенигсон, 
лауреат Сталинской премии Б. Ф. 
Горбатов, заслуженные артисты

РСФСР О. М. Хорькова, М. М .. 
Садовский, Д . С. Павлов.

Будут показаны сцены и отрыв
ки из пьес «М аскарад» Лермонто
ва, «Доходное место», «Правда 
хорошо, а счастье лучше» Остров
ского, инсценировки рассказов- 
А. П. Чехова «Муж», «Ушла»,. 
«Месть женщины», художественное - 
чтение произведений П уш кина^ 
Лермонтова, Андерсена, М аршака гл 
Михалкова и др.

ТИРАЖ ВЫИГРЫШЕЙ ВТОРОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО 
ЗАЙМА ВОССТАНОВЛЕНИЯ И РАЗВИТИЯ НАРОДНОГО 

ХОЗЯЙСТВА СССР.

Л ЕН ИН АБА Д. (Таджикская 
С СР), 22 августа. (ТАСС). Се
годня здесь состоялся четырнадца
тый тираж  выигрышей Второго

государственного займа восста- - 
новления и развития народного г 
хозяйства СССР.

Редактор В. И. ПАРАМОШКИН.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художественный»

Новый цветной художествен
ный фильм 

«ШВЕДСКАЯ СПИЧКА» 
«Звезда»

Днем
«КАЛИНОВАЯ РОЩА» 

Вечером 
«СВЕТЛЫЙ ПУТЬ» 

«Родина» 
«ДАЛЕКАЯ НЕВЕСТА»

Сызранской автоколонне 
№ 64

требуются на постоянную р а
боту: кочегары, каменщики, 
плотники, разнорабочие, строй- 
мастер.

Об условиях работы спра
виться по адресу: ул- Пензен
ская. 10.

Строительно - монтажному 
тресту № 24 Куйбышевского 
территориального строитель
ного управления для работы 
в гор. Сызрани требуются 
рабочие всех специальностей 
для работы на строительстве 
и для работы на кирпичном 
и деревообделочном заводах 
треста.

Одиноким предоставляется 
общежитие. Проживающим в 
городе предоставляется бес
платный проезд к месту ра
боты и обратно-

Обращаться: строительно
монтажный трест № 24, проезд 
автобусом, остановка —Каш- 
пир до переезда.

Крупозаводу № 16
в охрану требуется моторист 

с правами шофера.
( 3 - 3 ) .
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